



LIEBE LEIPZIGERINNEN UND LEIPZIGER IM STADTBEZIRK SÜD,

auch wenn die Corona-Pandemie noch nicht vorbei ist, haben wir uns doch langsam aus ihr herausgearbeitet. Mitten in dieser Situation greift Russland die Ukraine an. Millionen Menschen sind auf der Flucht, viele Tausend sind schon in Leipzig angekommen und viele werden noch folgen. Den zahlreichen Ehrenamtlichen ist es zu verdanken, dass Unterbringung und Versorgung bisher gut funktionieren. In der Corona-Pandemie hat sich Leipzigs Wirtschaft robust gezeigt. Die Auswirkungen des Krieges lassen sich jedoch noch nicht abschätzen. Wir arbeiten weiter daran, dass Leipzig attraktiv bleibt - auch in schwierigen Zeiten. Sowohl für die Menschen, die bereits hier leben, als auch für die, die zu uns kommen.



Wir sind froh, dass auf unsere Initiative hin mehrere Millionen Euro zur Belebung von Innenstadt, Magistralen und Stadtteilzentren eingeworben werden konnten, um die Aufenthaltsqualität dort zu erhöhen und Besucherinnen und Besucher nach Leipzig zu holen. Das stärkt hier den Einzelhandel.

Wir stellen uns den Herausforderungen der Verkehrswende! In einer wachsenden Stadt muss es gelingen, mehr Menschen zum Umstieg auf den ÖPNV oder das Fahrrad zu bewegen. Nur so werden auch jene gut vorankommen, die auf das Auto angewiesen sind. Wir machen uns stark für einen öffentlichen Nahverkehr mit dichteren Taktzeiten sowie alternativen Angeboten im Stadtrandbereich. Auch die Bezahlbarkeit des ÖPNV steht im Fokus, vor allem mit Blick auf die Abo-Tickets. Auch deshalb wollen wir den Einstieg in das 365-Euro-Ticket auf den Weg bringen, wenn zunächst auch nur für junge Menschen bis 27 Jahre.

Wir treiben die Energie- und Wärmewende mit dem Ausbau von regenerativen Energien und Förderungen im Bereich Wasserstoff voran. Der Angriff Russlands hat gezeigt, dass dies nicht nur klimapolitisch notwendig ist, sondern auch, um unsere Abhängigkeit von anderen Ländern zu verringern.

In meinem und im Namen der Leipziger SPD-Fraktion wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein schönes Osterfest und hoffe, dass der Frühling und der Sommer uns allen wieder mehr Möglichkeiten für das soziale Miteinander geben wird.

Ihr

Christopher Zenker
Fraktionsvorsitzender
Wahlkreis 4 (Südvorstadt, Connewitz, Marienbrunn, Löbnig,
Dölitz-Dösen)



So erreichen Sie mich:

SPD-Fraktion Leipzig
Neues Rathaus, Zi. 106
04092 Leipzig
Telefon: 0341/123-2139

E-mail: c.zenker@spd-fraktion-leipzig.de
Internet: www.spd-fraktion-leipzig.de
Facebook: <https://www.facebook.com/christopher.zenker>
Instagram: <https://instagram.com/christopherzenker>

ViSdP: SPD-Fraktion Leipzig, Vors.: C. Zenker, 04092 Leipzig

Titelfoto: Julian Hochgesang -unsplash.com